



Dreizehnter Französischlehrertag

Enseigner le français en Sarre

Thema: „Kreativität und Innovation im Französischunterricht“

22. Januar 2020



**UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES**

Atelier 2:

Einsatz von Chansons im Französischunterricht

REFERENT: Wolfgang Winkler (LPM Saarland, Projekt „La chanson à l'école“)

ZIELGRUPPE: alle

KURZBESCHREIBUNG:

Im Rahmen des Projekts „La chanson à l'école“ gibt es seit dem Schuljahr 2013/14 viele neue Aktivitäten und Angebote, die dem Französischunterricht kostenlos musikalische Impulse zur Verfügung stellen möchten – darüber wird informiert.